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川崎北ロータリークラブ会報

第2898例会	 令和 2年 7月 8日（水）
（本年度第 2回）

点　鐘 松山 直樹 会長

司　会 横山 芳春 会場監督

お客様紹介 峯岸 雅宏 親睦委員

小川 湧三 様（川崎鷺沼 RC）
出席報告

会員数 51名 出席 51名 欠席 0名
（対象外 0名） 出席率 100%

会長報告 松山 直樹 会長
2019 ～ 20 年度	轟	淳次	ガバナーより、年度無事終了
の礼状を頂戴しました。
※ 7月 8日（水）例会場にて回覧いたしました。

幹事報告 谷口 一成 幹事
1.	地区からの来信
①地区資金上半期分と地区大会分担金の送金依頼
本年度は、地区資金本会計が7,500円/人から8,500
円 / 人に増額、地区特別会計事業費が 6,000 円 /
人から 5,000 円 / 人に減額となりました。総額は
17,500 円 / 人と変更ありません。
※	予算の修正が間に合わず前年度と同額になってお
りますが、総額変更なしにてご了承ください。

②地区ローターアクト全クラブ合同例会のご案内
新型コロナウィルスの感染拡大を考慮してオンライ
ン会議ツール Zoomを用いて開催
日時：7月 19日（日）13：30～ 16：30
場所：Zoom　※ 13：15～入室開始
※	参加ご希望の方は、石坂	青少年奉仕委員長また
は、事務局までお知らせください。

③	インターアクトクラブ活動計画書および各情報書式
提出の依頼
※石坂	委員長と洪	IA 委員長宛に転送いたしました。
④ 7月のロータリーレートのお知らせ
1ドル =107 円

2.	他クラブ例会臨時変更
	●新川崎
7月 29日（水）・8月 12日（水）　休会
8 月 19 日（水）　例会時間変更　点鐘 18：30 ⇒	
18：00

就任のご挨拶

宮下 和也 会計
昨年入会し会計を務め、一年
が過ぎました。昨年の活動を
踏まえまして、皆様のお役に
立てるよう頑張ります。今年
度の会計は、従来同様一般会
計と特別会計に分けて予算を
編成いたしました。詳細は、
活動計画書 P10、P28、29 を
ご確認ください。本年度の方

針につきましては、活動計画に基づき作成されました
予算を重視し、クラブ財務把握、会費等のクラブ資金の
収入および支出の厳正な取り扱いとクラブ資産の管理、
記録に勤めてまいります。また、客観的にクラブ財政
を見つめ、中長期の観点から軽減を行いと思います。

横山 芳春 会場監督
昨年度は大塚	会員が勤め、非
常にプレッシャーを感じてお
ります。アナログ人間ですが、
パワーポイントなどでの作成
も頑張ってまいります。コロ
ナの影響により、毎回会長、
幹事と例会の進行を模索しな
がら行ってますが、皆様方、
様々なご意見をお持ちかと思

いますので、ご遠慮なさらずに、
我々に伝えていただければと考
えております。このような状況
の中でも、より良い進行を心掛
けたいと思っておりますので、
どうぞご協力の程よろしくお願
いいたします。



活動を行い、後日報告させていただきます。例会を行
うホテル側の感染予防も入念に行っていただいており
ますので、それに応えながら活動してまいります。

佐久間 馨 プログラム委員長
本年度のテーマは、会員相互
の理解を深めようです。松山
会長のテーマ「ONE	TEAM」
を実現させるため今までのよ
うな外部卓話ではなく、でき
るだけ会員および、会員に近
しい方を中心に卓話を行うこ
とで、当クラブの団結力が一
層高まりテーマ「ONE	TEAM」
の実現に繋がります。また

これにより財政面でもいくらか余裕ができるかと思い
ます。効率的に良いプログラムを考えてまいりますの
で、皆様ご協力の程よろしくお願いいたします。さら
に、新しい試みとして月間指標に合わせてテーブルミー
ティングを行い、会員皆様の交流を深めていただきた
いと思います。

川野 正久 戦略計画委員長
3、5年先にどのようにクラブ
を運営し、楽しく、効率的な
クラブにするかが重要です。
そのような討議も重ねたいと
ころですが、コロナの影響に
より委員会を開くことが難し
くなっております。まずは、
会員の皆様には戦略委員会の
重要性を理解していただきた
く思います。財政面も含め、

クラブが現状のままで良いのか。例会の運営が有意義
なものであるか。RLI へ会員の参加を促し、ロータリー
への理解を深めて欲しいと考えております。

柳澤 信夫 会員選考委員長
松山	会長の方針では、純増 2
名となっております。活動計
画書 P18 には、老若男女の社
会人歓迎しますと記載しまし
たが、吉田	ガバナーの方針と
いたしまして「若い会員（特
に女性会員）の入会を促進し、
会員維持、会員増強を支援し
ます」とあります。会員増強

委員会の働きかけにより、候補者を得ましたら、ロー
タリーを楽しみ、奉仕を活性化させる意味でも川崎北
RCの発展に資するような人材を得たいと考えておりま
すので、よろしくお願いいたします。

米山 元章 出席委員長
出席委員長として張り切って
おりましたが、コロナの影響
により自由出席となり、出番
があまりないように感じます。
しかしながら、やはり楽しい
クラブを、会長、幹事、理事
の皆様に作っていただくこと
で人が集まり、出席率も上が
ります。出席委員会が騒がな

くても良い状態のクラブ運営をお願いいたします。

大塚 正一 クラブ会報委員長
（谷口 一成 幹事代読）
松山	年度も会報を担当いたし
ます。会報はクラブの歴史の記
録であり、それを後世に伝え
ていく大事な役目があります。
例会での連絡事項、卓話、ニ
コニコ以外の内容も充実させ
ていきたところですが、紙面
にも限りがありますので、特
質すべきイベントや奉仕活動

は、号外のような形で今年もご報告し、記録として残
していきたいと思います。そこで皆様にお願いがあり
ます。特に奉仕活動、研修活動などを統括する立場に
いる担当委員長の方々にお願いします。奉仕活動や研
修活動を実施された場合は、是非、その状況を文面お
よび写真でご提供ください。開催日を事前にご連絡い
ただければ、会報委員および担当者も参加させていた
だきます。そのときは、会報の方で記事もお手伝いで
きるかと思います。また、川崎北 RCのホームページは、
会員であればメークアップができる仕組みになってい
ます。是非、ご自分のメークアップに活用してください。
聞くことができなかった卓話を聴くことができます。具
体的な活動に関しては、活動計画書に 3項目をリスト
アップしておりますので、そちらをご覧ください。

クルーズ 由美子 親睦委員長
今期もいくつかテーマを掲げ
ていますが、コロナの影響に
より、その通りには動くこと
が難しいとは思います。現状
は、私と相良	副親睦委員長が
交代で出席する予定ですが、
峯岸	次期会長が手を貸してく
ださっています。今後、私共
の出席が難しい場合、皆様の
ご協力をお願いいたします。

また、家族例会などについてですが、慎重に対策を練っ
て行う、または集まることが難しい場合、しかるべき

※写真は代読者



妻鹿 琢生 会員増強委員長
昨年に引き続き頑張ってまい
ります。皆様ご存じの通り、委
員だけではなかなか大変です。
企画をいたしますので皆様の
ご協力をよろしくお願いいた
します。聞いた話によります
と、コロナの影響により、結
婚相談所の入会者は増加傾向
にあるそうです。同様にこの
状況で現在、一人で仕事をさ

れている方などがこのような組織に所属したいと考えて
いるケースもあるように感じます。昨年度、グループミー
ティングでリストアップされた入会候補者のブラッシュ
アップを行っていきたいと思います。年間 30名のゲス
トを確保し、女性会員や若手の会員を増やすこと含め純
増 2名の目標を達成していきたいと思います。

山川 哲史 社会奉仕委員長
（峯岸 雅宏 社会奉仕副委員長

代読）
地域社会のニーズに応じた支
援活動として、中原区民祭や、
消防大会、かわさき鈴虫祭り
を行う予定ですが、コロナに
よりどこまで活動できるか読
めないのが現状です。それぞ
れの状況により迅速かつ適切
な判断をしていきたいと思い

ます。皆様のご協力よろしくお願いいたします。

波木井 輝昭 国際奉仕委員長
前年度の松下	委員長より「受
取人との顔が見える関係の構
築」を受け継ぎ、活動してまい
ります。委員会の垣根を超える
ようなプロジェクトを模索しな
がら、意味のある奉仕活動を
行ってまいりますのでよろしく
お願いいたします。

小澤 秀昭 ロータリー財団委員長
3 年前に寄付いただいた額の
半分ほどの額が奉仕活動に使
われます。地区補助金は地域
密着型の活動に使っていただ
きたいと思います。寄付につ
いては、また皆様にお願いい
たします。ご協力の程よろし
くお願いいたします。

石坂 想 青少年奉仕委員長
方針としては例年通り行って
いきたいのですが、かわさき
鈴虫祭りについても大幅な縮
小があり、IA 例会も未定の状
態です。地区からの情報を下
に、状況に合わせた活動をし
てまいります。直近では、7
月 19 日（日）に新型コロナ
ウイルスの感染拡大を考慮し

た、オンライン会議ツール「Zoom」を用いた開催「地
区ローターアクト全クラブ合同例会」がございますの
で、参加ご希望の方はぜひお声がけください。
※	詳細は幹事報告に記載してありますので、ご確認く
ださい。

宮崎 秀樹 米山記念奨学委員長
先日例会後に、今年の米山奨学
生のゲサン・ワンジュ君（中国
チベット自治区）とお酒を交わ
しました。皆様、中国チベット
には名字の文化がないご存じ
でしょうか。ちなみに、「ゲサ
ン」は植物の名前（名字代わ
り）、「ワンジュ」がファース
トネームです。

今年度も普通寄付金 5,000 円、特別寄付金 20,000 円 /
人以上を目標としております。皆様のご協力をよろし
くお願いいたします。

帯谷 昌充 職業奉仕委員長
例年通りクラブフォーラムの
開催、職場訪問を行ってまい
ります。それぞれの活動を通
して職業奉仕の理念を理解し、
意識を喚起させ、職業奉仕を
実践してまいります。

相良 久征 研修委員長
（野口 隆一 研修副委員長代読）
一年頑張ってまいります。ご
協力の程よろしくお願いいた
します。

※写真は代読者

※写真は代読者



洪 征治 インターアクト委員長
コロナの影響を受け、あまり
活動ができませんが、例年通
り頑張ってまいります。皆様
ご協力の程よろしくお願いい
たします。

総括 松山 直樹 会長

今週はコロナだけでなく、熊
本で大変な災害となりました。
本日（7月 8 日）は岐阜、長
野に最大級レベル 5の大雨特
別警報が発表されました。レ
ベル 5とは今まで経験したこ
とのないほどの雨量で、今す
ぐ命を守る行動をとる必要が
あります。9時発表の時点で
は、下呂市は観測史上 1位の
記録が出ています。九州は短

時間最大級、岐阜と長野は昨日（7月 7日）から長時間
雨の上、豪雨、とても危険な状態です。明日（7月 9日）
は、再度九州に前線が上昇し大雨だそうです。近年の
気象は異常であり、過去最大級と言う言葉がよく付き
ます。昨年の台風などでは、仕事柄あちらこちらで、今
までの常識では考えられないほどの建物被害を見ました。
全ての基準を改めなければ昨今の自然には社会が対応
しきれない状態と言えるでしょう。同じようにロータ
リーも時代に合わせた変革が必要なときだと感じており
ます。

本日はこのような状況の中、各委員長、副委員長、活
動計画の発表ありがとうございました。皆様のご成果
が得られるよう私共も協力してまいりますのでどうぞ
よろしくお願いいたします。そこで一つお願いがござ
います。各委員会の在りかた、どういうことをするた
めの委員会なのかの原点を突き詰めていただければと
考えております。コロナ感染拡大のため、集まること
が大変難しい状態ではありますが、年の終わりに何も
できなかったというような終わりかたではなく、「ONE	
TEAM」となるよう、どのようなやりかたでアプローチ
していくかを例年以上に考えて目標を達成していきま
しょう。当クラブは現在会員減少の問題もありますが、
豊富な経験をお持ちの諸先輩方や、フレッシュで勢い
のある若手が揃っていますので、皆で「ONE	TEAM」と
なり今年も頑張ってまいりましょう。

ニコニコリポート 末永 直 副会場監督
小川 湧三 様（川崎鷺沼 RC）
おせわになります。

松山 直樹 会長、洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事
新年度になり、2回目の例会になります。本日は各委
員長に新年度に向けた方針を発表していただきたく、
クラブ協議会を行います。各委員長よろしくお願いい
たします。

川野 正久 君
昨日、7月 7日初孫が誕生しました。

渡邊 敏久 君、クルーズ 由美子 君
久しぶりです！！本日のクラブ協議会よろしくお願い
いたします。

松波 登 君、帯谷 昌充 君、妻鹿 琢生 君
クラブ協議会がんばりましょう！！

藁科 義弘 君
新型コロナウィルスの影響を受けながらも Jリーグは
何とか再開にこぎつけました。しかし当面の間、無観
客あるいは少数入場の制限を設けた運用となります。
皆様に等々力に集まって、応援していただけるのもま
だ先のようです。クラブは大きな収入源を絶たれ経営
難に直面していますが、新しいビジネスを構築し、乗
り切っていきたいと思います。そしてこんなときだか
らこそ、チームは優勝して川崎の街に元気を届けたい
と思っています。どうぞ変わらぬ応援、ご支援をよろ
しくお願いいたします。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、渡邊 敏久 君、宮崎 秀樹 君、
大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君
我々の仲間の渡邊先生が元気に出席されました。とて
も嬉しいです。元気に飲んでいました。

SAA：横山 芳春 君、朝山 浩 君、齊木 貴 君
本日のクラブ協議会、進行にご協力いただきますよう
よろしくお願いいたします。

WE ARE ONE TEAM!


